

**Le comité de direction de la Fondation
pour les musiques actuelles**

**La direction de la culture, du
logement et du patrimoine
de la Ville de Lausanne**

COMMUNIQUE DE PRESSE

AVENIR DE LA SALLE DES DOCKS

Dans sa séance du 17 janvier 2007, le comité de direction de la Fondation pour les musiques actuelles a décidé de proposer au Conseil de Fondation de se séparer du directeur des Docks, Emmanuel Gétaz, avec effet immédiat. Cette décision a été prise d'un commun accord avec Emmanuel Gétaz. Les premiers résultats provisoires de l'audit réalisé sur la gestion de la salle ont en effet mis en évidence une perte financière importante pour l'exercice 2006, s'élevant à quelque 400'000 francs. Face à cette situation préoccupante, le comité de direction de la Fondation et la directrice de la culture, du logement et du patrimoine de la Ville de Lausanne ont estimé qu'il était nécessaire aujourd'hui de changer de direction.

L'analyse détaillée de l'audit, ces prochaines semaines, devra permettre de réaliser une nouvelle planification financière, et débouchera probablement sur un ajustement de la subvention en 2007. Dans l'intervalle, la direction de la culture, du logement et du patrimoine de la Ville de Lausanne demandera un crédit supplémentaire au Conseil communal pour assurer le fonctionnement des Docks. Parallèlement, les objectifs prioritaires de la salle devront être ajustés, sa vocation réaffirmée ou adaptée, comme le rapport de Daniel Rossellat l'a déjà relevé.

L'interim de la direction sera assuré dès maintenant par Jean-Marc Moffa, qui assume depuis octobre 2006 l'administration des Docks. Le Conseil de Fondation et la Ville de Lausanne tiennent à réaffirmer leur soutien à cette salle dont l'utilité est largement reconnue comme lieu culturel et qui correspond sans aucun doute à un besoin dans le milieu des musiques actuelles à Lausanne.

Le comité de direction de la Fondation
pour les musiques actuelles
La direction de la culture, du logement
et du patrimoine de la Ville de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire:

**Jean-Baptiste Ferrari, président du Conseil de Fondation pour les musiques actuelles,
tél. 021 311 72 72**

**Silvia Zamora, directrice de la culture, du logement et du patrimoine de la Ville de
Lausanne, tél. 021 315 42 00**

Lausanne, le 18 janvier 2007